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DESPACHO
APROVADO NA SESSÃO  DE

LiDO  NA SESSÃO                        EMENTA: Solicita   Trans ara    OS
Clubes, A remia ões e Gru os Culturais
em eventos Oficiais.

Senhor Presidente,

Requeiro à Mesa,  na forma regimental,  com a aprovação do plenário  para solicitar ao
Senhor  Prefeito  Municipal,  José  Femando  Leite Aires,  disponibilidade  de transporte  para  as
Agremiações,  Clubes  e  Grupos  Culturais  em  que  haja  participação  em  um  evento  oficial
intermunicipal e lnterestadual.

Justificativa:

Boa  vista  é  rica  no  que  se  fala  em  espone  e  na  Cultura,  vendo  a  realidade  dos
mesmos,  solicitado  a  disponibilidade  de  transporie  para  Clubes,  Agremiações  ou  Grupos
Culturais que venham representar a cidade de Boa Vista em competições ou apresentações
oficiais, tanto no caráter intermunicipal ou  lnterestadual, tendo em vista as grandes despesas
de taxas de inscrições, pagamentos de taxas de arbitragem e deslocamento, muitas equipes,
agremiações ou grupos acabam não participando desses eventos de destaque regional.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Boa Vista,
Casa "Dr. Antonio Pereira de Almeida",

Em 22 de fevereiro de 2025.
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